

**MOTION**  
**de soutien à l'édition France 3 Pays catalan**

**Session du Département des Pyrénées-Orientales du 9 octobre 2017**

Alors que le groupe France Télévisions dispose d'un large maillage territorial, la direction du service public de l'audiovisuel a décidé, dans le cadre de choix budgétaires, de supprimer 17 éditions locales de France 3 dont le décrochage d'informations en Pays catalan.

Les arrêts annoncés devraient intervenir entre janvier et juin 2018, alors même qu'une récente étude Médiamétrie atteste qu'une grande majorité de téléspectateurs réclame une information quotidienne de proximité.

L'attachement des habitants des Pyrénées-Orientales à l'édition locale de France 3 est d'autant plus grand qu'elle contribue à la diffusion et à la vitalité de la langue et de la culture catalanes.

Les élus de l'Assemblée départementale tiennent à exprimer leur soutien à la rédaction de France 3 Pays catalan et demandent aux directions de France 3 et de France Télévisions de revenir sur une décision qui est dommageable pour le service public de l'audiovisuel.